



HANA

奥武蔵の花

施設隣接型小中一貫校 奥武蔵創造学園

飯能市立奥武蔵中学校
学校だより 第12号

令和4年1月25日

校長 岡野 民嗣

頑張る3年生 がんばれ3年生

3年生がいよいよ受験シーズンを迎えています。1月22日(土)、23日(日)の2日間を中心に私立高校の入試が行われ、多くの生徒が受験しました。そして、公立高校の入試も1ヶ月後に迫ってきています。そんな中で、すでに進路先が決定した生徒も出てきています。

これまでもお伝えしてきましたが、3年生は特に2学期の行事などを通して奥武蔵中の最上級生として立派に成長してきました。その頑張りをいよいよ進路決定に活かすときがきています。受験に勝つためには日々の努力の積み重ねが一番大切です。その努力を積み重ねてきた3年生にはきっと素晴らしい春が待っています。

自分を信じて、がんばれ3年生。

新しいスタート

1月11日にスタートした3学期。新型コロナの感染急拡大により始業式はリモートで行いました。各学年の代表生徒



姿に初々しさを感じました。これから経験を積むにつれて成長していく姿が楽しみです。

は新しい年、そして学年のまとめの学期への決意を堂々と発表していました。

翌12日の委員会活動では2学期末に任命された新役員が初めて中心となって活動が行われました。各委員会では3年生の助けを得ながら新委員長たちが会議などを進めていく



～ 新型コロナ 感染急拡大の中で ～

新型コロナウイルス感染症のオミクロン株の急激な感染が広がっています。埼玉県にもまん延防止等重点措置が21日より適用になりました。19日付けの飯能市教育委員会からの通知でお伝えしたとおり、市教委からの指示で学校においても新たな感染拡大防止の措置をとっています。学校内の行事も残念ながら変更や延期となるものが出てきました。これまで同様感染拡大の予防についてご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。

また、同居家族が体調不良のケースや、同居家族が濃厚接触者となったがPCR検査が陰性であるということで、自宅待機が必要な期間に登校するケースなどが飯能市内でも見られるようです。同居するご家族に体調不良者がいる場合や、濃厚接触者がいてPCR検査の結果がたとえ陰性であっても自宅待機期間中は出席停止となりますのでご協力をお願いいたします。

また、本日付けで飯能市教育委員会から新たな通知があり、本人、同居家族に風邪症状が見られる場合でも3日間の出席停止など先日の通知から多少の変更点・補足がありますので、通知をご一読いただきますようよろしくお願いいたします。